



きいんぐみだより

H27. 10月

しゃかいふくしほうじん しょうとくふくしかい なまむぎほいくえん
社会福祉法人 尚 徳福祉会 生麦保育園

どこまでも続くあおい空、心地良い風、季節はすっかり秋となりました。10月は、子ども達が楽しみにしている運動会があります。運動会に向けての様々な経験は、子ども達の生活に活気と自信を与えてくれます。一年中で一番過ごしやすいこの時期は、子ども達にとっても意欲的に活動できる時期、実りの秋です。子ども達の意欲を大切にしながら、心と体を大きく育てていきたいと思えます。



がっき 楽器あそび

お楽しみコンサートでマリンバや小太鼓を使って色々な曲を楽しんだ子ども達。早速次の日、スズ、カスタ、タンバリン、小太鼓、大太鼓、トライアングルを使って楽器遊びをしました。まずは、一つの楽器で‘おもちゃのチャチャチャ’の歌に合わせて行いました。リズム感も良くピアノに合わせて上手に鳴らしていました。次に色々な楽器を使って‘大きな太鼓’の曲で合奏しながらみんなで楽しい時間を共有しました。

うんどうかいがんばん 運動会頑張ると



親子競技では、大玉転がしを行います。詳細は後日お知らせします。個人競技では、「冒険に行こう」で、カンマや巧技台、連続ゴム跳び最後は、球つきに挑戦、出来る子は、ドリブルをします。出来ない子も毎日の園庭遊びの時「ボール練習して良い？」と自分たちから積極的に行なう姿に頼もしさを感じます。当日緊張するかもしれませんが、応援宜しくお願いします。



9月の制作

コスモスとトンボを作りました。コスモスは、紙コップにマスキングテープを貼りました。可愛い物好きの子ども達は、カラフルなテープが沢山出てくると目を輝かせてどれを貼ろうかと、楽しそうに制作していました。トンボ作りは、初めて紐を‘結ぶ’事に挑戦しました。輪を作って紐を通すという難しい作業ですが、集中して行っていました。きりん組の部屋は、秋一色です。

ゆめ 夢プラン3R

ゴミを少なくするには？という大型紙芝居を見ました。内容もわかりやすく子ども達もしっかり理解出来たようで早速家に帰って「お母さん使う分だけ買ってね」と言う子もいたようです。次にビン、プラ、紙、普通ゴミを分けるゲームをしました。クラス代表で何人か選ばれゲームに挑戦。スムーズに入れる所が分かる子やどちらかなと考える子など様々でした。ご家庭でも分別は、中々大変ですがお手伝い好きの子ども達なので是非手伝ってもらおうのは、いかがでしょうか？